
Working with etched Labels

Please note! To achieve  proper mounting of the enclosed etched labels will you please follow these instructions:
As delivered the etched label surface is completely covered with paint. To make the metal numbers and letters visible the paint must be 
removed from the actual letter and numeral surfaces: this is done as follows:

1. Before removing the labels from the etched frame place them with their backs on a firm and completely level surface.
2. Remove the paint from the surface of the characters carefully either with the ROCO rubber (art. no. 10002) a sharp knife having a straight 
edge or similar object (e.g. single-edge razor blade). Take care that while doing this the paint surface between the characters is not dam-
aged.
3. If the result is not satisfactory it is recommended that the remaining paint is removed with a suitable paint remover. Thoroughly dry the 
labels and then reapply fresh paint. Repeat the removal of the paint from the surface of the characters after the new paint is completely dry.
4. Carefully extract the different labels from their etching frames and remove any remaining burrs.
5. Attach the etched labels with very small amounts of adhesive on top of the printed signs on the vehicle.

ROCO wishes you lots of pleasure with your new model.

GB

A maratott címke megmunkálása

Figyelem! A mellékelt maratott címkék megfelelő rögzítése érdekében kérjük, kövesse az alábbi utasításokat:
A maratott címkéket teljesen belakkozott felszínnel szállítjuk. A fémbetűk és számok láthatóvá tételéhez ezek felszínéről a lakott el kell
távolítani. Ez a következőképpen történik:

1. Fektesse a címkét hátoldalával egy kemény és teljesen sima felületre anélkül, hogy a címkét eltávolítaná a maratókeretből.
2. Távolítsa el óvatosan és maradéktalanul a festékréteget a betűk és számok felületéről a ROCO-gumival (termékszám: 10002), egy éles
egyenes pengéjű késsel, vagy egy hasonló tárggyal. Ügyeljen arra, hogy a festékréteg leszedésénél ne menjen túl mélyre, és ne sértse
meg a számok és betűk közti területet.
3. Ha nem elégedett az elért eredménnyel, akkor javasoljuk, hogy távolítsa el teljesen a maradék festéket egy megfelelő oldószerrel
(ecsettisztítóval), hagyja megszáradni a címkéket, majd fesse be újra őket. Száradás után távolítsa el ismételten a festéket a betűk és
számok felületéről.
4. Óvatosan vegye ki egyenként a címkéket a maratókeretből, és távolítsa el róluk a maradék sorját.
5. Nagyon kis mennyiségű ragasztóval rögzítse a maratott címkéket a járműre felnyomtatott címkékre.

A ROCO sok sikert és jó szórakozást kíván új modelljével.
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Verarbeitung geätzter Schilder

Bitte beachten! Um eine gute Montage der beiliegenden Ätzschilder zu erzielen, bitten wir folgendes zu beachten:
Im Lieferzustand ist die geätzte Schildoberfläche vollständig lackiert. Um die Metallbuchstaben- und Ziffern sichtbar zu machen, muß die 
Lackierung auf der Buchstaben- und Ziffernoberfläche entfernt werden. Dazu wie folgt vorgehen:

1. Ohne sie aus dem Ätzrahmen zu entfernen, die Schilder mit ihrer Rückseite auf eine harte und völlig ebene Oberfläche legen.
2. Mit dem ROCO-Rubber  (Art.-Nr. 10002), mit einem scharfen Messer mit gerader Klinge oder mit einem ähnlichen Gerät die Farbe von 
der Oberfläche der Zeichen vorsichtig und sauber abziehen. Dabei darauf achten, daß man beim Abziehen der Farbe nicht zu tief gerät und 
die Farboberfläche zwischen den Zeichen verletzt.
3. Sollte das Ergebnis nicht befriedigend sein, empfehlen wir die verbliebene Farbe mit einem geeigneten Lösungsmittel (Pinselreiniger) vol-
lständig zu entfernen, die Schilder trocknen zu lassen und anschließend frische Farbe aufzutragen. Nach dem Durchtrocknen das Abziehen 
der Farbe von den   Zeichenoberflächen wiederholen.
4. Mit Vorsicht die einzelnen Schilder aus ihrem Ätzrahmen heraustrennen und die verbliebenen Grate entfernen.
5. Mit sehr wenig Klebstoff die Ätzschilder über die aufgedruckten Schilder des Fahrzeuges kleben.

ROCO wünscht Ihnen hierbei viel Erfolg und viel Freude an Ihrem neuen Modell.
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